



antea verstärkt Management-Team mit Kornelius Purps als Kapitalmarktstrategen

- Mit drei innovativen Multi-Asset-Fonds und einem Volumen von mehr als EUR 500 Mio. will die antea ihre strategische Marktposition verbreitern und ihren Fokus auf eine hohe Diversifizierung in Sachwertanlagen untermauern
- Kornelius Purps kommt als Kapitalmarktstrategie von der UniCredit Bank AG und berichtet direkt an die Geschäftsleitung
- Herr Purps bringt über zwanzig Jahre Erfahrung in der Analyse und Aufbereitung von Kapitalmarktentwicklungen mit

Hamburg, 09. Februar 2023: Die breit diversifizierten antea-Fondslösungen spielen ihre Stärke insbesondere in unsicheren und wechselvollen Zeiten aus. So konnten beispielsweise in den Jahren 2021 und 2022 für die Anleger überdurchschnittliche Erträge erzielt werden. Mit Kornelius Purps stärkt antea sowohl ihre analytische Kompetenz als auch ihren kommunikativen Auftritt gegenüber Kunden und Medienpartnern.

„Ich freue mich sehr, Kornelius Purps für die Neubesetzung der Position des Kapitalmarktstrategen gewonnen zu haben. Mit seinen messerscharfen Analysen und pointierten Einschätzungen zum Kapitalmarktgeschehen passt er perfekt zur DNA von antea. Mit Kornelius in der Mitte unseres Research-Teams werden wir den langfristig ausgerichteten strategischen Wachstumskurs des Unternehmens dynamisch vorantreiben“, sagt Johannes Hirsch, Vorstand der antea ag.

Der Diplom-Volkswirt und Träger eines Masters in Economics beschäftigt sich bereits seit der Jahrtausendwende mit der Analyse von Entwicklungen an den internationalen Kapitalmärkten. Vor seinem Beginn bei antea war Purps über zwanzig Jahre lang Strategie für Finanzmärkte im Research der international agierenden UniCredit Bank AG.

„Der Einstieg bei antea bedeutet für mich nicht nur eine Verbreiterung meines Analysespektrums, sondern auch eine Rückkehr in meine Heimat“, freut sich der in Hamburg geborene Kornelius Purps. „In engem und direktem Austausch mit der Geschäftsleitung und den Portfoliomanagern wollen wir die Schlagkraft der strategisch ausgerichteten antea-Fonds in diesem als ‚Zeitenwende‘ bezeichneten Umfeld aufwerten.“

Herr Purps ist in der Finanzpresse kein Unbekannter. Auch bei antea wird er verschiedene Medienformate realisieren. Ein in Kürze erscheinendes Format ist sein wöchentlicher Newsletter zu den Kapitalmärkten mit dem Titel „Conclusio“. Melden Sie sich gern bereits jetzt dazu an:

<https://www.antea.online/newsletter/newsletter-conclusio/>

antea möchte in den kommenden Jahren weiterwachsen. Ihre Position als marktanerkannte Spezialistin für innovative Multi-Asset-Lösungen soll durch intelligente, breit diversifizierte Portfolios weiter ausgebaut werden.

Pressekontakt

Anja Metelmann
040 - 36 15 71 86

metelmann@antea.online

Philipp Averhoff
040 - 36 15 71 88

averhoff@antea.online